

# *Le président salvadorien réitère son engagement à garantir la sécurité des citoyens.*

---



Salvador, 6 janvier, (RHC-PL).-Dans une réunion avec le cabinet de sécurité, le président salvadorien Salvador Sánchez Cerén, a réitéré la décision de son gouvernement de garantir la paix et la tranquillité des citoyens.

Il a souligné que le but de cette première rencontre organisée en 2015 est de mettre l'accent sur les principes du droit à la sécurité des citoyens comme partie du Plan Quinquennal de Développement.

Par ailleurs le dirigeant a exprimé le désir de la population salvadorienne de construire un pays productif,cultivé et sûr.



**Radio Habana Cuba**